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肾移植做了 10 来年了，现扩大了，7 月移植科正式揭牌成立做的多了，这两个

月做了有几十例，等待时间不定，也有当天来就做的。 

 

内容提要 

如图 1所示，这十几年来都在做，只是说今年刚分移植科。 

2，这两个月几十例吧。 

3，有等得快的，有当天做到的。 

如图 4所示，现在萧院长（肖劲逐），王院长，还有现在过来的孙主都 

在做，都是搞移植的。 

5，价格顺利的话，大约是四十来万。 

如图 6所示，这四十万里头包括供体费了。 

（录音 56.播放及下载 MP3，完整录音记录请看 pdf附件 56）[69]。 

 

电话内容 

医生：喂，你好移植科！ 

 

调查：哎，您好您这是海南医学院第二附属医院吗！？ 

医生：是，是。 

 

调查：那个我有一个家人哪，想做肾移植，本来是想到广州去做的，后来在网上

一搜索，看到你们这儿呢（医生：嗯），本来想到广州，但是看到你们这儿这个

医院现在扩大了，而且很多专家都在这里，所以呢我们想到这个医院来，来做，

就是想问一问这个情况，就是回去以后大约多长时间能做上？ 

医生：这个不知道。 

 

调查：噢 

医生：现在只是说，比以前来说要做的多，就是说比以前相对来说，好等一点就

是做的数量多了，哎，就是说比以前相对来说好等一点。 

 

调查：啊，我说这个肾移植啊，我们这个海南第二附属医院什么时候开始做这个

肾移植的，今年吗？ 

医生：这十几年来都在做呀。 

 

调查：噢都在做不是说今年刚成立，我还以为今年刚做呢？ 

医生：不是只是说今年刚分科，这十几年来都在做。 

 

调查：噢，那就是说现在扩大了，也做的多一些那咱们今年做的多吗，像这个肾

移植啊？ 

医生：对对。 

 



调查：今年做的多吗？ 

医生：多这两个月，开科以来做的多一点。 

 

调查：做了，能说一下大约多到什么程度啊？ 

医生：这两个月做了几十例吧。 

 

调查：有没有快的就像你这两个月做了好几十例了，那 

定是我想有的等的很快就会做上吧？ 

医生：有，有当天就能等到的。 

 

调查：噢，那现在价格你能给我说一下吗做一个多少钱？ 

医生：顺利的话，大概是四十来万。 

 

调查：四十来万。 

医生：就是住院期间的这个费。 

 

调查：噢，噢，这样子。 

医生：嗯，就是你做完手术以后，那些排斥药，长期服用的排斥药就另说了，好

吧？ 

 

调查：噢那就〜 

医生：那不在住院，不在住院这一块了，住院这块儿大约就是四十来万。 

 

调查：现在你们做移植是哪个主任哪，还是院长在做我好像听说你们有个叫萧院

长技术挺好的？ 

医生：对，现在萧院长（肖劲逐），王院长，还有现在过来的孙主任都在，都做

呀，都是，都是搞移植的。 

 

调查：噢，都是搞〜，那就是说你们力量现在扩大了，所以做的相对的就多一些

了哈？ 

医生：现在单独分科相对做的多一点，跟之前比相对来说多一点， 

 

调查：我说这四十万里头包括给供体的这个费用，是吧都包括进去？ 

医生：对对对包括包括！ 

 

调查：好嘞，那去了找您吧，您贵姓啊？ 

医生：你来移植科就行，移植科有专门人负责登记。 

 

调查：噢，那哪个医生登记啊，我可以直接联系他吗？ 

医生：来办公室就行。 

 

调查：就这个办公室，就你这个电话办公室吗？ 

医生：对对对。 

 



调查：好嘞，好嘞，那谢谢您了再见。 

医生：哎，哎。 


